



Weihnachtsdorf: Aufbau läuft auf Hochtouren

PINNEBERG Wer in den vergangenen Tagen durch die Innenstadt gelaufen ist, wird es gemerkt haben – in Pinneberg weihnachtet es an allen Ecken und Enden. Die Beleuchtung wurde bereits montiert und weist den Passanten während der dunklen Tageszeit den Weg. Auch der Aufbau des Pinneberger Weihnachtsdorfes hat bereits begonnen. Die große Pyramide steht – sie dreht sich und funkelt in Lichterglanz. Am Montag ist es dann so weit: Um 12 Uhr öffnen sich die Türen zum ersten Mal, um 17 Uhr findet dann die offizielle Eröffnung statt. *liit*